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GIUBILEO: NESSUNA RISORSA AGGIUNTIVA PER I VVF. 

MEZZI E NUCLEI INSUFFICIENTI;  
DISPOSITIVO DI SOCCORSO PIENO DI FALLE . 

 
Nella mattinata di Mercoledì 16 Dicembre u. s. si è tenuta al Viminale la riunione sul dispositivo di 
soccorso straordinario connessa al Giubileo della Misericordia. 
A presiedere la riunione il Direttore Centrale per l’Emergenza ed il Soccorso Tecnico Dott. Ing. 
Giuseppe Romano. Abbiamo immediatamente notato l’assenza del Direttore Regionale per il 
Lazio e del Comandante provinciale di Roma che il Dipartimento per ragioni che rimangono 
misteriose, non ha ritenuto di convocare. 
Abbiamo così appreso le misure messe in campo che si possono sintetizzare: nessuno 
potenziamento di nuovi automezzi (quei pochi in più schierati a Roma sono stati rastrellati da varie 
parti d’Italia). Stesso discorso per gli elicotteri: si è proceduto a ridislocare un secondo velivolo con 
relativo equipaggio presso il reparto volo di Roma Ciampino, (proveniente da Arezzo) e così si è 
lasciata scoperta la Toscana, con l’aggravante che rimane ancora irrisolta la problematica delle 
visite mediche scadute del personale di volo (segnalata ripetutamente dal CONAPO) 
Anche la risposta ad eventi di tipo non convenzionale lascia molti dubbi, riteniamo fortemente 
insufficiente sia il numero del personale generico sia quello formato ed addestrato per operare 
con sufficiente sicurezza per le operazioni di evacuazione in tempi ristretti delle numerose 
persone vittime di un potenziale attentato. 
Si è ventilato anche il ricorso alla componente aerea (Piaggio P180) per prelevare personale 
qualificato da altre regioni per implementare le forze in campo, ma la  misura appare insufficiente 
ed inadeguata per svolgere le operazioni di salvataggio e messa in sicurezza a causa dei tempi non 
certo compatibili in simili scenari. 
Incredibilmente, inoltre, ci è stato comunicato che ancora non si ha certezza se saranno stanziate 
con la prossima legge di stabilità risorse economiche sufficienti per mantenere in piedi il dispositivo 
di potenziamento appena presentato.  
In sostanza nessun investimento concreto in termini di uomini, mezzi, formazione e nuclei 
specializzati. I pochi mezzi in più a Roma provocheranno difficoltà nei Comandi dove sono stati 
prelevati e soprattutto ancora nessuna certezza di risorse economiche per pagare questo 
dispositivo che appare già pesantemente insufficiente. 
Il CONAPO continuerà ad incalzare sia l’Amministrazione che ci è apparsa a tratti imbarazzata per 
l’impossibilità di poter far di più e di dover stringere ulteriormente la cinghia, sia il Governo che al di 
la dei proclami ancora non ha fatto la propria parte.   
Vi terremo informati su eventuali e ben auspicati futuri e positivi sviluppi. Cordiali saluti.  
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